

**Uwe Burkert,
Chefvolkswirt der
Landesbank Baden–Württemberg
Direktor
Bereichsleiter Research**



Uwe Burkert wurde 1969 in Bietigheim geboren. Nach Abitur und Bankausbildung studierte er Wirtschaftswissenschaften an der Universität Hohenheim mit den Schwerpunkten Finanzwissenschaft, Außenwirtschaft, Rechnungswesen/Finanzierung und Internationales Management. Während seines Studiums war er Vorstandsassistent bei einer großen regionalen Bank .

Von September 1995 bis Mai 1997 arbeitete Uwe Burkert zunächst bei der SüdwestLB, einem Vorgängerinstitut der Landesbank Baden–Württemberg (LBBW), im strategischen Controlling und betreute dort u.a. den Ratingprozess für die Bank mit allen führenden internationalen Ratingagenturen. Anschließend übernahm er im Research der Bank die Zuständigkeit für Konjunktur-, Zins- und Währungsprognosen für die europäischen Länder. Darüber hinaus baute er in dieser Zeit die Credit Analyse auf. Von 1. Dezember 1999 bis 31. März 2013 verantwortete Uwe Burkert das Credit Research der LBBW. Dabei konzentriert sich das Analysespektrum auf Anleihen aus dem Investment Grade – Bereich, Covered Bonds / Pfandbriefen und Kreditderivaten / ABS. Zugleich leitete er das Rating Advisory in der LBBW. Zum 1. April 2013 wurde Uwe Burkert zum Chefvolkswirt des LBBW-Konzerns und Leiter des Konzernbereichs Research ernannt. Er verantwortet die volkswirtschaftliche Analyse, das Aktien-, Renten – und Creditresearch sowie die Rohstoff- und Fremdwährungsanalyse mit insgesamt rund 60 Analysten. Das Research der LBBW wurde 2017 von Thomson Reuters als Top-Brokerhaus für deutsche Aktien ausgezeichnet. Uwe Burkert ist Mitglied im Kuratorium des ifo-Instituts, München, Mitglied im Kuratorium des IAW Tübingen, Mitglied im Economic Advisor Committee des International Institute of Finance (IIF), Washington, Mitglied im European Covered Bond Council sowie Mitglied in zahlreichen Anlageausschüssen und Investment Committees und Lehrbeauftragter an der ESB in

Reutlingen sowie der FH in Nürtingen. Uwe Burkert ist verheiratet, hat drei Söhne und lebt mit seiner Familie in Marbach am Neckar.